Ellmauer Kirchenchor zu Gast im Pflegeheim Scheffau

(hase) Einen besonderen musikalischen Nachmittag erlebten die Heimbewohner und Besucher Mitte Februar.

Der Kirchenchor Ellmau war zu Gast und unterhielt die zahlreichen Zuhörer im Heimcafé mit einer stimmigen Liedauswahl und humoristischen Einlagen. Besonders erfreulich war, dass sich die Heimbewohnerin Johanna Unterrainer als langjähriges Mitglied des Ellmauer Kirchenchors zu den Sängern gesellte und sehr textsicher und mit vollem Einsatz mitsang.



Der Kirchenchor Ellmau erfreute die Bewohner und Besucher des Pflegeheims Scheffau mit schönen Liedern.